

G^ap_p

AUTORES

AGUADO I HERNÁNDEZ, Juli Antoni

Doctor en Sociología por la Universitat de València. Actualmente trabaja como agente de desarrollo local en el Ayuntamiento de Catarroja (Valencia) y es profesor del Máster en Gestión y Promoción del Desarrollo Local del Institut interuniversitari de Desenvolupament Local de la Comunidad Valenciana. Sus líneas de investigación se centran en planificación estratégica y participación ciudadana, TIC en las administraciones públicas y evaluación de los servicios municipales y calidad.

CALVO PALOMARES, Ricard

Licenciado en Ciencias del Trabajo por la Universitat de València. Profesor asociado de Sociología y Antropología Social de la misma. Sus investigaciones se refieren particularmente al desarrollo local y los efectos de las políticas activas de empleo a nivel micro. Ha publicado en las revistas *Investigaciones Regionales*, *Aposta Digital*, *Trabajo*, *Cuadernos de Administración Local*, *Herramientas: Revista de Empleo y Formación*, *Temas Laborales*, *Documentación Laboral*, *Acciones e Investigaciones Sociales*, *Treball*, *Economia i Societat*, *Administración & Ciudadanía*, *Administración de Andalucía* y *Revista Aragonesa de Administración Pública*.

DE LA PEÑA VARONA, Alberto

Doctor en Ciencia Política y Sociología por la Universidad del País Vasco. Es profesor asociado en Ciencia Política y de la Administración y miembro del equipo Eusko-barómetro de dicha universidad. Sus líneas de investigación se centran en políticas ambientales y ordenación del territorio. Es coautor de *Motivos globales, razones europeas. Política medioambiental en la CAPV 1980-2010*. (Vitoria-Gasteiz: Servicio de Publicaciones del Gobierno Vasco, 2012) y ha coeditado *Las dimensiones sociales de la ciudad* (Leioa: UPV-EHU, 2010).

GONZÁLEZ MEDINA, Moneyba

Doctora Europea en Ciencias Políticas y de la Administración por la Universidad Santiago de Compostela. Es miembro de la Unidad de Investigación, Evaluación y Calidad de la Escola Galega de Administración Pública. Su trabajo investigador aborda el análisis comparado de la gestión y las políticas y públicas. Ha publicado artículos en la *Revista Española de Ciencia Política* y en *Tensions between Local governance and Local Democracy*.

FENTANES FORTES, Rocío

Licenciada en Ciencias Políticas y de la Administración por la Universidad de Santiago de Compostela. Forma parte de la Unidad de Investigación, Evaluación y Calidad de la Escola Galega de Administración Pública. Sus investigaciones se centran en participación ciudadana, administración local y gestión pública.

MURILLO GOROZARRI, Belén

Licenciada en Sociología por la Universidad Complutense de Madrid. Funcionaria interina en la Unidad de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes (Madrid). Sus investigaciones se desarrollan en el ámbito de la satisfacción de los ciudadanos con los servicios públicos y la aplicación de modelos de calidad en las administraciones públicas. Ha participado en la *Guía de Evaluación: Modelo EVAM. Modelo de Evaluación, Aprendizaje y Mejora* (Madrid: AEVAL, 2009) y ha publicado en la revista *Administración & Ciudadanía*.

PINEDA NEBOT, Carmen

Licenciada en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid y en Ciencia Política y de la Administración por la Universidad Autónoma de Madrid. Consultora de administraciones públicas y profesora-investigadora del Grupo de Investigación sobre Control Social del Departamento de Administración Pública de la Universidade Estadual Paulista (UNESP), de Araraquara, Sao Paulo (Brasil). Es coautora del libro *Presupuesto Ciudadano: Una experiencia de participación presupuestaria en la ciudad de Logroño* (Logroño: Instituto de Estudios Riojanos, 2009) y ha colaborado en *Una experiencia de planificación participativa descentralizada. Estado de Kerala, India* (Caracas: Centro Internacional Miranda, 2008).

PIRES, Valdemir

Doctor en Economía por la Universidade Estadual Paulista (UNESP), de Araraquara, Sao Paulo (Brasil). Es profesor asistente e investigador del Grupo de Investigación sobre Control Social del Departamento de Administración Pública de la citada universidad. Su principal línea de investigación aborda el presupuesto participativo y la transparencia presupuestal. Ha publicado los libros *Orçamento Participativo: o que é, para que serve, como se faz* (Sao Paulo: Ed. Manole, 2001) y *Orçamento Público: abordagem tecnopolítica* (Sao Paulo: Ed. Cultura Acadêmica, 2011).

VÁZQUEZ LOSADA, Ana M^a

Doctora en Ciencias por la Universidad de Navarra y Máster en Comunidades Europeas por la Universidad Politécnica de Madrid. Es asesora de Recursos Humanos

del Consejo Económico y Social de España. Sus investigaciones abordan preferentemente el campo del derecho comunitario y la función pública. Ha publicado diversos artículos en la revista *Noticias de la Unión Europea*.

VOCES LÓPES, Carmen

Doctora en Psicología por la Universidad de Santiago de Compostela. Es profesora-tutora de Estadística en la Universidad Nacional de Educación a Distancia e investigadora de la Escola Galega de Administración Pública. Sus líneas de investigación se centran en lealtad de los consumidores, políticas de igualdad y participación política. Ha publicado en las revistas *Methodology: European Journal of Research Methods for the Behavioral and Social Sciences* e *International Sociology*.

